



Locataire parti veut récupérer meuble après 7 mois

Par **gmgcd**, le **17/10/2014** à **16:02**

Bonjour et peut être quelqu'un pourrait me conseiller.

Mon locataire qui est depuis 6 mois dans l'appartement fait une crise de démence et menace de mort avec arme blanche d'autres habitants de la copropriété. Je réussis à joindre la famille qui le fait rapidement interner. Je m'arrange (difficilement) avec sa tante qui déménage l'appartement après 3 mois (remise de clefs et de bail etc et état des lieux). Elle laisse un canapé et une appartement dans une crasse épouvantable. Trois mois de loyer et de charges non payés. Sept mois se sont écoulés depuis le déménagement (et 10 depuis le départ de facto du jeune homme). Il est réapparu cette semaine et veut récupérer son canapé. Ce canapé bien entendu n'existe plus, je l'ai donné à Emmaus quelques semaines après le déménagement et afin de repeindre l'appartement. Lui et son père me menacent. Ce sont des violents. Que faire.

Merci
gmgcd